

Se estrella de Iquique, Iquique, 3 XI 1977 p. 3.

707-340

"Comedia para asesinos": Éxito de la agrupación teatral

A LOS más favorables comentarios dio lugar la avant premier de la interesante obra policial "Comedia para Asesinos" del autor Camilo Pérez de Arce y que presentó la Agrupación Teatral Iquique el domingo pasado.

Este nuevo trabajo teatral de la agrupación está llamado a constituir un esfuerzo artístico de proporciones, con una interpretación magistral, a través de su trama, de todos los actores que componen el reparto.

"Comedia para Asesinos" presenta una creación de la escenografía, que estuvo a cargo de Juan Carlos Gahona, jóvenes elemento que, como muchos otros iquiqueños, se han iniciado

en estas actividades junto a los esposos Torres. El vestuario presenta la dedicación en su personaje de cada actor y la iluminación dirigida por Vladimir Torres emplea todos los elementos como reflectores, tablero, etc., ganados

por la agrupación teatral en el festival de Copiapó.

La otra de tres actos es un trabajo serio, rodeada de las características de tramas policiales, donde el público desde un comienzo piensa y trata de descubrir al verdadero asesino.

Cada acto sirve para demostrar las condiciones esenciales de los valores de este grupo teatral, como Jaime Torres, Cecilia Millar, Hugo Espinoza, Juan Luis Campos, Guillermo Cruz, Juan Sáez, Héctor Velásquez y Erna Schoeler.

La dirección estuvo a cargo de Elío Rodríguez, quien en todo momento se preocupó de trabajar con los actores para lograr el nivel que el público, que llenó la sala de bolellas de la Coordinación Regional de Deportes, pudo apreciar.

RESPALDO

Cecilia Millar, directora de la Agrupación Teatral, insiste una vez más en el respaldo que el público iquiqueño debe darle a este trabajo escénico, donde todos los componentes del grupo se han esforzado para entregar una obra de calidad, que en nada debe envidiar a trabajos teatrales de otros puntos del país. "Es una manera de elevar el arte y la cultura de la ciudad -dijo- y por lo tanto a estas presentaciones deben asistir integrantes de los otros canales del Consejo Local de Deportes, El Área de Cultura de la Secretaría Regional Ministerial de Educación, con su jefe Mercedes Silva, debe interesar a los estudiantes de enseñanza media, especialmente a los que en sus asignaturas tienen que ver teatro. Las instituciones comunitarias, centros deportivos, escuelas con sus profesores y apoderados. En fin, todo Iquique debe volcarse a estas presentaciones para que, 'de una vez por todas, seamos reconocidos como una gran ciudad, no sólo en lo comercial, sino también en lo cultural'".

Las presentaciones de "Comedia para Asesinos" se realizarán todos los sábados y domingos, a las 19.30 horas, en la sala de bolellas de la Coordinación Regional de Deportes, Pedro Lagos 570, detrás de Buses Pénix.

**"Comedia para asesinos": éxito de la agrupación teatral.
[artículo]**

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Comedia para asesinos": éxito de la agrupación teatral. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)